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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

早良警察署協議会 
 

 開催年月日時 
 令和３年１１月１８日 午後２時００分 から 

 令和３年１１月１８日 午後３時００分 まで 

開 催 場 所  早良警察署４階武道場 

 

 

 

出 席 者 

警察署協議会  会長以下１５名 

警 察 署 

  署長、城南警察署設立準備室長、地域管理官、 

 交通管理官、城南警察署設立準備室長補佐、 

 総務第二課長、被害者支援係長 

議 事 概 要 

 

（Ａ４） 

【会長挨拶（要旨）】 

○ 対面での警察署協議会は、昨年９月以来となるが、今回、無事開催することが 

 でき、大変うれしく思っている。 

  よりよい管内にしていくため、警察と住民が連携し一丸となり、各種取組み 

 に邁進していきたいと考えている。 

○ また、来春には、城南警察署が新たに誕生することで、福岡市がより安全で安  

 心な街になると期待している。 

○ 本日の協議会も有意義なものにしていきたいと思っているので、皆様の積極的 

 な意見、要望をよろしくお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

○ 新型コロナウイルスの感染拡大により、警察署協議会の開催が遅くなってしま  

 ったが、こうして皆様と直接お会いして、様々な意見が聞けるということを非常  

 に喜ばしく思っている。 

＜管内治安情勢について＞                          

○ 刑法犯の発生状況について 

  当署における管内の刑法犯認知件数は、本年１０月末現在で１，３９３件であ

り、これは昨年同時期と比べ５６件減少している 

  しかしながら、暴行等の粗暴犯が増加しているほか、詐欺等の知能犯、強制わ

いせつ等の風俗犯罪は、ほぼ横ばいで発生している。 



 様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その２） 
 

 議 事 概 要  

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

（Ａ４） 

 

  

  また、管内の飲食店に対する強盗事件やコンビニエンスストアに対する強盗未 

 遂事件がいずれも深夜時間帯に発生している。 

  当署としては、これら重要凶悪事件の早期解決に尽力するとともに、更なる被 

 害発生の防止に取り組んでいる。 

○ ニセ電話詐欺について 

  当署におけるニセ電話詐欺の発生状況は、本年９月末現在の被害総額が、 

 ２，６９０万円であり、前年同時期と比べ１，１７４万円の減少となっている。 

  しかし、１０月以降、百貨店等を騙った、キャッシュカードをすり替える手口 

 のアポ電話詐欺が連続発生している。 

  当署としては、犯人の早期検挙を徹底するとともに、広報啓発活動を強力に進 

 めていく。 

○ 人身交通事故の発生について 

  当署における人身交通事故の発生状況は、本年１０月末現在で７３２件であ 

 り、前年同時期と比べ６５件減少している。 

  しかし、５月には自転車で走行中の男子中学生が亡くなる死亡事故が発生し、 

 また、１０月にも自転車で走行中の男性が車と衝突して亡くなる事故が発生して 

 いる。 

○ 本日の議題は、交通安全対策と来年４月の早良警察署の分割である。 

  本協議会を実りあるものにするべく、忌憚のない意見をよろしくお願いする。 

 

【城南警察署設立準備室長挨拶（要旨）】 

○ 城南警察署設立準備室では、新設される城南（仮称）警察署が、地域の治安事 

 象に対し、適切に警察力を発揮できるよう、必要な準備を行っているところであ 

 る。 

○ 来春からは、早良警察署は新たな体制となり、城南（仮称）警察署はゼロから 

 のスタートとなる。 

○ 二つの警察署が新たなスタートを切ることになるが、地域住民の皆様の御理 

  解と御協力、そして信頼がないと成り立たないため、よろしくお願いする。 

【報告事項】 

 ○ 早良警察署における交通安全対策について（交通管理官） 

  １ 交通事故情勢 

  ２ 交通事故の特徴 
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  ３ 交通事故の抑止に向けた重点 

  ４ 早良警察署における交通安全対策 

    交通指導取締り 

    交通工学 

    交通安全教育 

    環境条件との調和 

  ５ 飲酒運転の現状 

  

 〇 早良警察署の分割について（城南警察署設立準備室長補佐） 

  １ 分割後の管轄 

  ２ 城南（仮称）警察署の所在地 

  ３ 庁舎の概要 

  ４ 主な窓口業務 

  

 ○ 駐在所勤務の勤務条件の緩和について（地域管理官） 

 

【質疑・意見・要望等】 

 ○ 委員から「最近、飲食デリバリーの自転車が乱暴な運転をする場面によく 

  遭遇する。このような事業者に対して、警察から安全運転に関する指導を行っ 

  ていただきたい。」旨の要望があり、交通管理官から「自転車の交通違反を認 

  めた際は、積極的に指導、警告並びに検挙を行っており、飲食デリバリーの 

  事業者に対しても同様である。粗暴運転をしている自転車を見かけた場合は、 

  通報していただきたい。」旨の回答があった。 

 ○ 委員から「塗装が薄くなり、見えづらくなっている横断歩道の補修は、警察 

  が対応しているのか。」旨の質疑があり、交通管理官から「横断歩道の補修は、 

  警察が対応するため、見えづらくなった横断歩道等を発見した際、また地域の 

  方からそのような話があった場合は、連絡していただきたい。」旨の回答があ  

  った。 

○ 委員から「５月に管内で発生した死亡事故の現場は、以前より事故多発地帯 

  でもあったことから、横断危険と明記した看板の設置、スピード抑制の道路表 

  示等の安全対策を検討している。今後も警察と連携して交通事故防止に取り組 

  んでいきたいと考えているので、よろしくお願いする。」旨の発言があった。 
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 ○ 委員から「大学生から不審者を目撃したという話や女子学生が知らない男性 

  に声をかけられたといった話をよく聞く。警察には今後もパトロールや見回り 

  を徹底していただき、学生が安心して学生生活を送れるよう協力をお願いした  

  い。」旨の要望があった。 

 ○ 委員から「ニセ電話詐欺に関する防犯チラシ等は、地域の民生委員には配布 

  をしているのか。」旨の質疑があり、署長から「警察と協力関係が築けている民 

  生委員には、ニセ電話詐欺の実情を説明した上でチラシを渡し、地域で活動す 

  る際に配布していただいている。」旨の回答があった。 

 

【閉会】（会長） 

 以上で、令和３年度第２回警察署協議会を閉会する。 

  

 
 

 

（Ａ４） 


